



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4736](http://www.m-oi.fr/4736)

3 Pièces

93 m<sup>2</sup>

Réf. 4736-CLA.

220 000 €

Marseille 4<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (13004)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 4e vous présente à la vente cet appartement T3 avec terrasse spacieuse. Situation et contexte : Installé dans une impasse paisible du quartier des Chartreux, limitrophe de la Blancarde, cet appartement bénéficie d'un accès facile aux commerces, écoles, ainsi qu'aux transports en commun (Métro 1, bus). Description intérieure : Cet appartement de 93 m<sup>2</sup> Loi Carrez, climatisé, se situe au rez-de-chaussée d'une copropriété bien entretenue. Il comprend une cuisine équipée ouverte sur un séjour lumineux donnant sur une terrasse de 27 m<sup>2</sup>. Coin nuit : La partie nuit se ...

M-OI Marseille 4e presents for sale this type 3 apartment with terrace. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4736-CLA (Direct link on the photos) Located in a quiet dead end in the Chartreux district and bordering the Blancarde, close to shops and schools and public transport (Metro 1, bus). On the ground floor of a well-maintained condominium, you will find this fully air-conditioned apartment, in which you will enjoy a living area of 93 m<sup>2</sup> Carrez law. It has a fitted ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4736](http://www.m-oi.fr/4736)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4736](http://www.m-oi.fr/4736)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4736](http://www.m-oi.fr/4736)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4736](http://www.m-oi.fr/4736)